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Хочешь быть в курсе всех  
событий – читай «НС»

� Стоимость подписки с достав-
кой до почтового ящика - 204 руб. 
(на 6 месяцев).
� Если доплатите 30 рублей,  
будете получать еще  
и «Муниципальный вестник».

Среди подписчиков  
разыгрываются призы*

ПОДПИСКА–2013

Погода
ВТ, 30.10.:
+3, +8 0С
Зап., 7 м/с.
Небольшие  
возмущения.

СР, 31.10.:
-4, +6 0С
Ю-В, 4 м/с.
Магнитная  
буря.

ЧТ, 1.11.:
0, +9 0С
Южн., 7 м/с.
Небольшие  
возмущения.

R

*Условия розыгрыша призов читайте на нашем сайте в разделе «Подписка».



Партнер газеты – «СКБ-банк»

КаК хозяйствуем

МОдернизация производственных 
мощностей в сельхозпредприятиях –  
необходимая составляющая успешного 
хозяйствования в условиях рыночной 
экономики. Областное совещание, 
посвященное подготовке к очередной 
посевной кампании, недавно прошло 
в Байнах.

На совещании, которое проводил пер-
вый заместитель министра агропромыш-
ленного комплекса и продовольствия 
Свердловской области Сергей Шарапов, 
собрались главные инженеры и инженеры 
по охране труда управлений сельского 
хозяйства и сельскохозяйственных пред-
приятий Свердловской области. Всего на 
совещании присутствовало более двух-
сот человек.

Поскольку совещание проводилось на 
базе СПК «Колхоз имени Свердлова», 
началось оно с посещения машинно-
тракторной мастерской этого хозяйства. 
Начальник цеха механизации Владимир 
Сергеев рассказал гостям о том, что ремон-
том машинно-тракторного парка в СПК 
«Колхоз имени Свердлова» занимаются 
специалисты МТМ и машинного двора. 
Штат технической службы укомплектован 
полностью. Технический парк хозяйства 
включает 72 трактора. Планово-предупре-

дительный ремонт тракторов начинается 
сразу после окончания растениеводческого 
сезона, а к 1 апреля техника должна быть 
готова к выходу на поля. На запчасти 
хозяйство выделяет около 10 миллионов 
рублей. Затраты горючего на условный 
эталонный гектар пашни составляют в 
среднем 4,7 килограмма, постепенно этот 
показатель снижается.

Обновление тракторного парка в 
здешнем хозяйстве проходит ежегод-
но - закупается по три-четыре трактора. 
Благодаря этому затраты на ремонт 

тракторов в 2012 году снизились на 11 
процентов. 

Из помещения МТМ участники совеща-
ния перешли на открытую площадку. Здесь 
были выставлены образцы новой техники 
и сельхозмашин, имеющихся в продаже у 
предприятий-поставщиков, присутство-
вавших на мероприятии, в частности, у ОАО 
«Крестьянский дом» из Перми и «Овоще-
молочный кооператив» из Екатеринбурга. 
Особым вниманием присутствовавшие 
наградили механические грабли, узко-
полосный пресс-подборщик и мощные 
трактора «Кейс». Представители компа-
ний ответили на возникшие у участников 
совещания вопросы.

Последним этапом совещания стала его 
теоретическая часть, прошедшая в Байнов-
ском ДК. Здесь слово было предоставлено 
представителям всех снабжающих орга-
низаций, которые рассказали о том, что и 
на каких условиях они готовы поставить 
сельхозпредприятиям.

Затем был рассмотрен ряд специальных 
вопросов.

Александр КолоСов.

ПроеКты

н а д н я х состоялась селекторная 
пресс-конференция на тему «О страте-
гии долгосрочного развития пенсион-
ной системы российской Федерации до 
2030 года»  с участием статс-секретаря, 
заместителя министра труда и соци-
альной защиты российской Федерации 
андрея Пудова и председателя прав-
ления Пенсионного фонда рФ антона 
дроздова. 

Стратегия долгосрочного развития 
пенсионной системы до 2030 года разра-
ботана в соответствии с указом президента 
Российской Федерации. Селекторная пресс-
конференция, в которой приняли участие 
журналисты всех регионов России, вклю-
чая и Свердловскую область, дала старт 
публичному обсуждению основных 
положений документа.

Заместитель министра труда и социаль-
ной защиты РФ Андрей Пудов рассказал о 
задачах реформирования пенсионной сис-
темы, а также представил новую формулу 
расчета пенсионных прав. Авторы стратегии 
предлагают трехуровневую модель пен-
сионной системы, куда входит трудовая 
пенсия в рамках государственной системы 
обязательного пенсионного страхования, 
корпоративная пенсия, формируемая ра-
ботодателем, и частная пенсия, формируе-
мая работником в добровольном порядке. В 
соответствии со стратегией, для того, чтобы 
процент замещения заработной платы на 
пенсии составил 40 процентов, необходи-
мо иметь стаж 40 лет, в течение которых 
уплачивается 20 процентов от заработка. 
То есть, чем больше стаж, тем больше будет 
пенсия. Корпоративная и частная пенсия 
в совокупности могут прибавить еще до 
20 процентов к пенсии от утраченного 
заработка.

Большое внимание в ходе пресс-конфе-
ренции было уделено вопросу досрочных 

пенсий. В настоящее время финансиро-
вание данных пенсий осуществляется за 
счет общих доходов бюджета Пенсионного 
фонда России. При этом работодатели не 
заинтересованы в сокращении рабочих 
мест с вредными и опасными условиями 
труда, потому что работники получают 
льготную пенсию, которая самим работо-
дателям ничего не стоит. Чтобы изменить 
сложившуюся ситуацию, когда издержки 
по обеспечению прав отдельных граждан 
на досрочную пенсию, по сути, несут все 
пенсионеры страны, необходимо ввес-
ти дополнительный тариф страховых 
взносов для работодателей, имеющих 
рабочие места с особыми условиями 
труда. С учетом различий в приобретенных 
правах на досрочную трудовую пенсию 
предлагается выделить три категории лиц, 
в отношении которых будут использоваться 
разные подходы к реформированию до-
срочных пенсий.

на дворе - поздняя осень, а крестьяне уже думают о весне.

Крестьяне уже готовятся  
к следующей посевной

Как будет насчитываться пенсия?
в россии разрабатывается стратегия долгосрочного развития пенсионной системы
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На огНеупорНом заводе  
выбрали «мисс-2012»  

Стр. 3.

Участники областного совещания знакомятся с рулонным пресс-подборщиком на открытой площадке 
ремонтной базы мастерской колхоза им. Свердлова.



Журналисты всей  
области собирались 
на фестивале

26 и 27 октября представители нашей 
газеты принимали участие в фестивале 
прессы. Это мероприятие, а официаль-
ное его название Уральский медиафо-
рум, проходило третий год подряд.

В этот раз на фестиваль слетелись 
свыше 200 человек, представляющих 
более 100 различных средств массо-
вой информации из Екатеринбурга и 
практически всех муниципальных обра-
зований Свердловской области. В тече-
ние двух дней прошли многочисленные 
мастер-классы и круглые столы для 
журналистов и руководителей СМИ.

Конечно, любая учеба – это хорошее 
дело. Каждый раз ты узнаешь массу полез-
ной и важной информации. Ведь, чтобы 
писать интересно и оставаться всегда 
востребованными читателями, нам прихо-
дится много трудиться. К тому же жизнь не 
стоит на месте, и в журналистике, как и в 
других сферах, появляются новые техноло-
гии, новые подходы к подаче информации. 
А когда осведомлен - значит вооружен и 
можешь шагать в ногу со временем.

На этом форуме нам стала известна 
хорошая новость, которую журналис-
ты области ждали давно. Губернатор 
Свердловской области Евгений Куйва-
шев подписал указ о создании нового 
подразделения своей администрации 
- департамента по печати и массовым 
коммуникациям. А это означает, что 
спустя девять лет в нашей области вновь 
создан орган, который будет оказывать 
всяческую поддержку, в том числе и му-
ниципальным СМИ, каковым мы являем-
ся. Для нас это очень важная новость.

Значимость Уральского форума под-
черкнуло и присутствие на нем председа-
теля правительства Свердловской области 
Дениса Паслера. Денис Владимирович, 
выступая перед журналистами, сказал, на-
сколько важно информировать насе-
ление, делая это достоверно, с опорой 
на историю, но и с перспективой на 
будущее. В этом плане, конечно, СМИ нет 
равных. Профессиональные средства мас-
сой информации всегда помнят главную 
заповедь – как слово наше отзовется.

Два дня фестиваля пролетели как 
один миг. Общение было плодотворным. 
Теперь следующий его этап – получен-
ные знания реализовать в жизнь.

Светлана СоболевА.
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слуЖу россии

К СлУжБе в армии каждый относится по-
своему. Многие делают все для того, чтобы 
армия не стала домом на целый год. а другие, 
наоборот, идут служить с охотой и с честью и 
достоинством несут службу.

Валерий Музыка был призван в ряды Россий-
ской армии в июне 2012 года и уже успел зареко-
мендовать себя с положительной стороны.

«За время прохождения службы в восьмой 
роте оперативного назначения войсковой части 
3186 в должности стрелка рядовой Валерий 
Музыка характеризуется только положи-
тельно. К своим должностным обязанностям 
относится добросовестно. Общевоинский Устав 
знает и умеет им пользоваться в повседневной 

жизни. Поставленные перед ним задачи 
выполняет точно и в срок. К командирам и 
начальникам относится с уважением, на заме-
чания реагирует правильно, при этом делает 
соответствующие выводы.

Характер у Валерия спокойный и уравнове-
шенный. Он очень требователен к себе. Имеет 
хорошо развитые организаторские способнос-
ти. С сослуживцами общителен, в коллективе 
пользуется уважением. Общественные интере-
сы ставит выше личных.

В строевом отношении подтянут, физи-
чески развит хорошо. Неоднократно выпол-
нял задачи по охране общественного порядка 
и общественной безопасности в Москве и 
Московской области.

А.А. ДеНиСеНКо,  
заместитель командира войсковой части 3186  

по работе с личным составом».

наши парни –  
пример в армии

в Коридорах власти 

В СООтВетСтВии с проектом 
бюджета на 2013 год, принятым 
правительством Свердловской 
области, финансирование ме-
роприятий по развитию и модер-
низации жКх будет увеличено в 
восемь раз и составит 3,6 милли-
арда рублей.

«Столь значительное увеличение 
финансирования - по-настоящему 
знаковое событие для всего жи-
лищно-коммунального хозяйства 
Свердловской области. Впервые за 
многие десятилетия у нас появля-
ется реальная возможность в корне 
переломить ситуацию и присту-
пить к комплексному развитию 
территории, начиная от замены вет-
хих, достигших критического износа 
сетей, строительства современных 
объектов тепло- и водоснабжения, и 
заканчивая поэтапной ликвидацией 
аварийного жилого фонда», – отметил 
министр энергетики и ЖКХ Свердлов-
ской области Николай Смирнов. 

В рамках финансирования «Ком-
плексной программы развития и 
модернизации жилищно-комму-
нального хозяйства Свердловской 
области на 2012-2016 г.г.» средства 
будут направлены на реализацию 
вопросов, требующих первооче-
редного внимания: развитие и 
модернизацию объектов внешнего 
благоустройства и коммунальной 
инфраструктуры в муниципальных 
образованиях области, газификацию 
территорий, реализацию мероп-
риятий в сфере водоснабжения и 
обращения с твердыми бытовыми 
отходами, формирование жилого 
фонда для переселения граждан из 
аварийного и ветхого жилья и модер-
низацию лифтового оборудования в 
многоквартирных жилых домах.

Сравнивая объемы финансовой 
помощи, оказанной муниципаль-
ным образованиям области в 2012 
году, с объемами 2013 года, следует 

отметить увеличение финансиро-
вания по каждой из подпрограмм, 
вошедших в структуру областной 
целевой программы. Так, если рас-
ходы на реализацию подпрограммы 
«Чистая вода» в 2012 году составили 
38,7 миллиона рублей, в следующем 
их планируется увеличить до 694 
миллионов. На мероприятия в сфере 
обращения с твердыми бытовыми 
отходами, модернизацию лифтового 
хозяйства и газификацию в 2012 году 
средства в областном бюджете не 
предусматривались. В предстоящем 
периоде расходы на их реализацию 
составят более 851 миллион рублей. 
На развитие и модернизацию комму-
нальной инфраструктуры в муници-
пальные образования из областного 
бюджета будет направлено более 
416 миллионов, а на формирование 
жилищного фонда для переселения 
граждан из аварийного и ветхого 
жилья – 702,5 миллиона рублей (в 
2012 году - 204 миллиона). 

Напомним, в соответствии с про-
гнозами, к 2016 году расходы на 
реформирование и модернизацию 
жилищно-коммунального хозяйс-
тва Свердловской области составят 
около 21 миллиарда рублей, более 
16 миллиардов из них предполагает-
ся выделить из областного бюджета.

«Сегодня комплексное развитие 
системы ЖКХ выдвигается в число 
приоритетных направлений социаль-
но-экономической политики нашего 
региона. Свидетельство тому -  беспре-
цедентное увеличение бюджетного 
финансирования. И это крайне важно, 
не только с точки зрения восстанов-
ления и развития основных фондов 
жилищно-коммунального хозяйства 
как таковых, а прежде всего с точки 
зрения достижения главной цели 
реформирования ЖКХ – повышения 
комфортности проживания жителей 
Свердловской области, – подчеркнул, 
комментируя изменения, глава облас-
тного ведомства Николай Смирнов.

инна ЗотиНА,  
управление пресс-службы  

и информации правительства 
Свердловской области.

инновации

СОглаСнО федеральной целевой про-
грамме «развитие телерадиовещания в 
российской Федерации на 2009-2015 
годы» (ФцП) полный переход россии на 
цифровое телевещание запланирован 
к 2015 году. на создание необходимой 
инфраструктуры (строительство сетей, 
запуск спутников) выделено более 
122,4 млрд рублей. О том, как эта 
программа реализуется в Свердловс-
кой области и какие изменения ждут 
местные телеканалы, мы побеседовали 
с директором Богдановичского телеви-
дения Сергеем Соловьевым.

— Сергей владимирович, в какой стадии 
находится проект по развитию эфирного 
цифрового телевидения в Свердловской 
области?

— Эта работа распределена на шесть 
этапов, в ходе реализации которых должно 
быть построено 160 объектов. Перед этим 
потребовалось провести колоссальную 
подготовительную работу. По информации 
директора филиала РТРС «Свердловский об-

ластной радиотелевизионный передающий 
центр» Игоря Глухих, в 2010–2012 годах шло 
оформление земельных участков, получе-
ние технических условий на подключение 
электроэнергии. Очень помогло соглашение 
между правительством Свердловской облас-
ти и РТРС о взаимодействии в рамках реали-
зации этой федеральной программы. Была 
создана рабочая группа, которую возглавил 
председатель областного правительства. С 
ее помощью решались такие сложные воп-
росы, как оформление участков на землях 
лесного фонда и сельскохозяйственных 
землях, велась разъяснительная работа с 
муниципалитетами. Сейчас оформлено 80 
процентов участков, по ним есть договоры 
аренды. Остальные участки, согласно плану, 
будут оформлены в 2013 году. Телевизион-
ный сигнал в аналоговом формате будет 
отключаться в России постепенно в период 
с 2014 по 2017 год включительно.

— Какие муниципалитеты уже готовы 
к приему цифрового телевидения?

— Как мне известно, до конца 2012 года 
будут запущены 19 объектов, которые 
расположены в Екатеринбурге, Артемов-
ском, Асбесте, Нижних Сергах, Серове, 
Талице, Тугулыме. Были использованы уже 
действующие станции, которые передают 
вещание аналогового сигнала. На них 

монтируются новые антенны — огромные 
многоэтажные конструкции, устанавлива-
ется цифровое передающее оборудование. 
В Екатеринбурге уже полностью смонтиро-
ван центр формирования мультиплексов 
(набор телеканалов), который позволяет 
смотреть зрителям области и местные, и 
московские программы. Установлена пе-
редающая станция спутниковой связи. Она 
будет отдавать областной контент вместе 
с федеральным контентом на спутник, с 
которого все 160 объектов в регионе будут 
принимать сигнал, а цифровое телеви-
дение - транслировать. В эфире начнется 
вещание первого пакета общероссийских 
общедоступных телеканалов, в который 
вошли: «Первый канал», «Россия-1», 
«Россия-2», «Россия-К», «Россия-24», НТВ, 
«Пятый канал», детско-юношеский канал 
«Карусель». Скорее всего, в него также 
войдет создаваемое «Общественное те-
левидение». Кроме того, предусмотрен 
один региональный телеканал, который 
в каждом регионе будет определяться по 
конкурсу. Предполагаю, что и параметры в 
конкурсе будут заложены такие, что только 
государственный областной канал сможет 
позволить себе вещание в первом мульти-
плексе. В настоящее время львиная доля 
населения в России имеет возможность 

принимать не более четырех-пяти каналов 
в аналоговом стандарте.

— Какая судьба ждет региональные и 
муниципальные телеканалы при запуске 
цифрового телевидения?

— Все зависит от того, какую позицию 
займут телеканалы второго мультиплекса. 
До сих пор непонятно, будут ли они иметь 
региональный контент или нет. Это вопрос 
цены для них. На мой взгляд, местный кон-
тент очень сильно востребован зрителями. 
Они хотят знать, что происходит в местах, 
где они проживают. Безусловно, важна 
федеральная информация, но местные но-
вости всегда в приоритете у зрителей. Этот 
контент востребован, а значит, он должен 
быть представлен в каком-то виде. Часть 
местных программ может уйти в кабельные 
сети, в небольших муниципалитетах, как в 
нашем, можно установить передатчики для 
трансляции небольшого количества кана-
лов конкретно на город. Это стоит нена-
много дороже, чем поставить аналоговый 
передатчик. Там уже не требуется широта 
охвата — он вещает только на конкретную 
территорию. Пока концепция региональ-
ного и муниципального телевещания на-
ходится в процессе обсуждения. 

вопросы задавал  
Александр КолоСов.

Также изменения коснутся и самозанятого 
населения (предпринимателей). Страховые 
взносы, которые сегодня они уплачивают – 14,3 
тысячи рублей в год, не гарантируют им до-
стойное пенсионное обеспечение в будущем. 
Поэтому предлагается постепенное увели-
чение ставки взносов для данной категории 
застрахованных лиц: с 32,5 тысячи рублей в 2013 
году до 48,7 тысячи рублей в 2015 году.

Подводя итоги пресс-конференции, председа-
тель правления ПФР Антон Дроздов подчеркнул, 
что стратегия ни в коем случае не предполагает 
повышения пенсионного возраста, не отме-
няет накопительный элемент – он трансфор-
мируется и будет учитываться при начислении 
пенсии, также не будут отменены досрочные 
пенсии.

Управление Пенсионного фонда РФ  
в г. богдановиче.

сферу ЖКх  
профинансировали  
в восемь раз больше

Как будет насчитываться...
окончание. Нач. на 1-й стр.

цифровое тв шагает по свердловской области

нОВЫе ПенСиОннЫе ПраВила
Платишь в течение 40 лет 20% от своего заработка –  
получаешь пенсию 40% от заработка в течение 20 лет
Пенсионное правило основано на том, что при начале работы в 20-25 лет  
40 лет стажа можно выработать к 60-65 годам, при этом средний возраст 
жизни после назначения пенсии составляет 20 лет

БОльше Стаж – БОльше ПенСияБОльше Стаж – БОльше ПенСия
действующая модель Предлагаемая модель

5 лет  
страхового 
стажа

30 лет  
страхового 
стажа

= =
пенсия

5 лет  
страхового 
стажа

пенсия

=

30 лет  
страхового 
стажа

пенсия
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КонКурсы

В ОаО «ОгнеУПОрЫ» 19 октября 
состоялся конкурс на звание «Мисс-
2012», в котором приняли участие 13 
работниц из различных подразделений 
предприятия.

Проходил он в помещении столовой № 1,  
где, помимо участниц, собралось около 

сотни зрителей, включая группы подде-
ржки, азартно болевшие за своих. Ведущие 
конкурса в моменты длительных раздумий 
жюри проводили конкурсы и среди «болель-
щиков». В частности, был разыгран, поделен 
и съеден 14-килограммовый арбузище.

Конкурсное жюри продемонстрировало 
завидную компетентность, неукротимую 
объективность и неподдельный интерес 
к тому, что делали конкурсантки. В жюри 
входили, естественно, представители 
сильного пола: председатель обкома 

горно-металлургического профсоюза Рос-
сии (ГМПР) Валерий Кусков, председатель 
профкома огнеупорного завода Евгений 
Цветов и заведующий отделом молодежной 
политики УКМПиИ Владимир Потоцкий. 
Но и этим специалистам пришлось изряд-
но потрудиться, прежде чем они выбрали 
победительницу.

И это не мудрено, поскольку соревнова-
ния проходили в шесть этапов. Первый из 
них - «Визитная карточка» - требовал от 
участниц за две минуты рассказать о себе, 
представить себя с наилучшей стороны. 
В условия «Овощного букета» входило 
сооружение букета из овощей и фруктов. 
«Интеллектуальный» этап заключался в 
том, чтобы экспромтом сочинить стихот-
ворение из заданных слов. Мелодии из 
известных фильмов требовалось угадать 
в соответствующем конкурсе «Угадай ме-
лодию». И, наконец, два самых зрелищных 
этапа носили названия «Танцевальный 
марафон» и «Мне приснилось, что я…» 
(домашнее задание).

По итогам шести этапов звание «Мисс 
ОАО «Огнеупоры-2012» было присуждено 
Ольге Энкиной из лаборатории охраны 
водно-воздушного бассейна. В номинации 
«Мисс Творчество» победительницей стала 
Ольга Перешеина из помольно-обжигового 
цеха (ПОЦ), ей же достался приз зрительских 
симпатий. Ольга Кирпищикова из заводо-
управления стала обладательницей титула 
«Мисс Очарование» и приза обкома ГМПР.

Не остались без наград и другие кон-
курсантки: звание «Мисс Загадочность» 
получила Ирина Потоцкая из ОТК; «Мисс 
Элегантность» - Юлия Васильева из столо-
вой № 1; «Мисс Сообразительность» - Анас-

тасия Сахариус, «Мисс Находчивость» 
- Ирина Гаффнер (обе из ПОЦ); «Мисс 
Оригинальность» - Ольга Коваленко из 
ОКС; «Мисс Скромность» - Айслу Сулей-
манова из участка благоустройства; «Мисс 
Романтичность» - Светлана Матвеева 
из обжигового цеха; «Мисс Экстраваган-
тность» - Ольга Руколеева (ПОЦ); «Мисс 
Нежность» - Наталья Еремеева из сана-
тория-профилактория «Пламя» и «Мисс 
Обаяние» - Людмила Мартынова из за-
водоуправления.

Всем участницам были вручены цветы 
и ценные подарки, а победительница была 
увенчана короной. Все было шумно, весело 
и непринужденно. Празднично, одним 
словом.

Александр КолоСов.

огнеупорщики выбрали «мисс-2012»

образование

на ПрОтяжении многих 
лет в Барабинской школе про-
водится праздник самоуправ-
ления. В этот день учащиеся 9 
и 11 классов сами проводят 
уроки по особому расписа-
нию. Обязанности директора и 
его заместителей, дежурного 
учителя и классных руководи-
телей также распределяются 
между учениками. 

4 октября у входных дверей 
на первом этаже школы была 
выстроена праздничная колонна. 
Ученики 1-11 классов с букетами 
цветов поздравляли учителей с 
наступающим профессиональ-
ным праздником. С первым 
звонком на урок старшеклас-
сники разошлись по классам, 
где достойно показали себя в 

роли учителей. Педагоги, при-
сутствовавшие на занятиях, дали 
им высокую оценку.

Особое внимание юные 
учителя уделили переменам. 
Играла веселая музыка, для  уча-
щихся начальных классов были 
организованы подвижные игры.

В конце дня состоялась 
праздничная линейка, на ко-
торой школьники выступили 
с музыкальными номерами. 
Веселые сценки, трогательные 
песни и многое другое было под-
готовлено ребятами для учите-
лей. Ученик 11 класса Евгений 
Горбов, который в этот день 
исполнял обязанности дирек-
тора, выступил перед педагога-
ми с пожеланиями здоровья и 
профессиональных успехов.

Праздник оставил у педагогов 
и учащихся яркие воспомина-
ния.

Юлия белоУСовА,  
ученица 11 класса.

вы сПрашивали

«В целях улучшения жилищ-
ных условий я приобрела трех-
комнатную квартиру и пла-
нирую с семей заехать в нее 
в  бл и жа й ш е е  в р е м я . Ч т о б ы 
расплатиться по кредиту, хочу 
продать имеющуюся одноком-
натную квартиру, собственни-
ками которой в равной степени 
являемся я и мой сын, которому 
исполнилось шесть лет. Могу 
ли я продать квартиру, чтобы 
расплатиться с банком, ведь я 
слышала, что органы опеки не 

всегда разрешают продажу жи-
лья, принадлежащего (на праве 
собственности) несовершенно-
летним детям?

Надежда Коробова,  
г. богданович».

На вопрос отвечает специа-
лист управления социальной 
политики по Богдановичс-
кому району Светлана Соло-
вьева:

– Для того, чтобы получить 
разрешение на продажу недви-
жимого имущества несовершен-
нолетнего ребенка (независимо 
от того, родной это ребенок 
или опекаемый), родителям 

(законным представителям) 
нужно обратиться к нам, 
в управление социальной 
политики, и предоставить 
необходимые документы на 
продаваемое жилье и приобре-
таемое жилое помещение, ко-
торое будет оформлено в собс-
твенность ребенка. Согласно 
статье 21 федерального закона 
«Об опеке и попечительстве» 
не допускается уменьшение 
стоимости имущества несо-
вершеннолетнего. Поэтому, 
если в рассмотрении представ-
ленных документов не будет 
усматриваться нарушение прав 

и интересов ребенка, орган 
опеки выдаст разрешение на 
совершение сделки. В этом до-
кументе будет указано, на каких 
условиях разрешена продажа 
(обмен) жилья, например, при 
условии одновременного при-
обретения жилого помещения 
в собственность ребенка.

Стоит отметить, что за по-
добным разрешением семье 
следует обращаться в органы 
опеки заранее. Если семья об-
ращается в органы опеки после 
того, как приобрела новое жи-
лье и наделила в нем несовер-
шеннолетнего ребенка долей 

имущества, она может полу-
чить отказ на продажу (обмен) 
имевшегося ранее жилья. Это 
связано с тем, что на день рас-
смотрения документов будет 
учитываться стоимость долей 
имущества ребенка уже в двух 
жилых помещениях (имеюще-
гося и купленного), и очевидно, 
что при продаже одного из них 
стоимость имущества несовер-
шеннолетнего ребенка умень-
шится, а значит, и нарушатся 
его права. Главное для органов 
опеки и попечительства – вы-
года несовершеннолетнего при 
совершении сделки. 

ученики попробовали себя в роли учителей
в барабинской школе состоялся день самоуправления

нужно ли согласие опеки при продаже жилья
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«Мисс ОаО «Огнеупоры»-2012» Ольга Энкина.

Участницы конкурса готовятся к приготовлению овощного букета.

на праздничной линейке ученики Барабинской школы преподнесли учителям музыкальные подарки.
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ВНИМАНИЕ! НЕ ПРОПУСТИТЕ! ВПЕРВЫЕ!
ИЗВЕСТНЫЕ «МЕХА СЕВЕРА»!

Грандиозная выставка-продажа меховых изделий  
известной кировской фирмы «Меха Севера»!

Богданович, 6 ноября, ДиКЦ
На выставке «Меха Севера» 

вы найдете шубу на любой 
вкус. Для наших покупателей 
мы предлагаем широкий 
ассортимент шуб и жилетов 
из меха норки, бобра, лиси-
цы, песца, каракуля, овчины 
и нутрии. Дубленки мужские 
и женские, меховые голо-
вные уборы, а также детские 
изделия в самых различных 
ценовых диапазонах.

Также есть ряд других пре-
имуществ, которые вы не 
должны упускать! Действуют 
специальные предложения, скидки, которые приятно вас удивят! Кроме того, «Меха 
Севера» дают возможность купить шубу в кредит. Вам не придется долгое время эконо-
мить, чтобы накопить нужную сумму на покупку долгожданной шубы! Благодаря нашему 
предложению, вы платите за красоту и качество, которыми уже пользуетесь.

«Меха Севера» - это всегда высокое качество, постоянное обновление ассортимента, 
новинки сезона, разнообразная цветовая гамма, большой размерный ряд. Наши про-
давцы-консультанты всегда внимательно и с пониманием отнесутся к любому вашему 
пожеланию, помогут сделать правильный выбор, а также расскажут об эксплуатации 
и правильном хранении приобретенного изделия. Ведь правильно подобранная шуба 
будет греть и радовать вас не одну зиму.

Красивая и качественная шуба спасет вас от морозов и в одно мгновение придаст не-
повторимый шарм и элегантность. А восхищенные взгляды мужчин вам обеспечены!
Ждем вас с 9 до 19 часов!                                            ОАО - «ОТП Банк» лицензия ЦБ РФ 2766 г.Киров

ВЫ ПОЛЮБИТЕ ЗИМУ С «МЕХАМИ СЕВЕРА»!
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Поздравляем с юбилеем Шишкина 
Александра Николаевича!
Казалось, эта дата не придет,
Бежали дни, года, десятилетия…
И вот настал и этот юбилей -
День Вашего 55-летия.
Пусть этот день 
Морщинок не прибавит,

А старые разгладит и сотрет,
И счастье в дом надолго принесет.
Желаем жить, не зная бед,
Не ведая ненастья,
И чтоб хватило на 100 лет
Здоровья, доброты и счастья!

Коробицына, Нестеренко,  
Измоденова.

30 октября 2012 года 
исполнится 40 дней, как 
внезапно оборвалась жизнь 
нашего дорогого и любимого 
мужа, отца и дедушки Сажи-
на Александра Петровича.

Спасти тебя никто не мог,
Ушел из жизни ты внезапно,
О светлом образе твоем
Мы будем помнить постоянно.

В этот скорбный день все, кто знал и 
помнит Александра Петровича, помяни-
те вместе с нами.

Жена, дети, внуки.
30 октября 2012 года ис-

полнится 1 год, как нет с нами 
дорогого, любимого мужа, 
папы и дедушки Голомолзина 
Геннадия ивановича.
Ты ушел навсегда,
Не вернешься назад,
А на сердце – печаль.

Как тебя не хватает,
Плохо нам без тебя.
Почему же бывает 
Так жестока судьба?
Нам не выплакать слез,
Не унять это горькое горе,
Ты, родной, нас прости,
Что помочь не смогли.

Все, кто знал и помнит Геннадия Ива-
новича, помяните его вместе с нами.

Жена, дети, внуки, родные.
31 октября 2012 года ис-

полнится 2 года, как нет с 
нами нашей Юрьевой Надеж-
ды Петровны.
Тебя уж нет, а мы не верим,
В душе у нас ты навсегда.
И боль свою от той потери
Не залечить нам никогда.

Все, кто знал и помнит нашу Надежду, 
помяните ее вместе  с нами.

Дочь, зять и бабушка.

4 ноября, с 10 до 11 час., в ТЦ «Спутник» 
(ул. Спортивная, 2, 1-й этаж)

СлУхОВЫе аППаратЫ 
лучших производителей Москвы, Дании, 

Германии: от 5900 до 13000 руб.  
Для небольшой потери слуха - 3500 руб.  

Тел. – 8-922-503-63-15.
При сдаче старого слухового аппарата 

скидка до 1000 руб.
и полезные товары: дыхательный трена-
жер «Самоздрав». Очки Панкова - 5400 
руб. активатор «живая - мертвая» вода. 
Массажеры и массажные тапочки. гриб 
«Копринус» - от тяги к алкоголю. Отпуги-
ватели грызунов. Обогреватель-картина. 
Электросушка-коврик. Ультразвуковая сти-
ральная машинка. Электронная приманка 
для рыбы. ледоходы.
Имеются противопоказания, необходима 

консультация специалиста.

Предъявителю объявления 
скидка 5 % 

График: ПЯТИДНЕВКА
Заработная плата от 8000 руб.
ДОСТАВКА ПЕРСОНАЛА  
служебным транспортом
ТРЕБОВАНИЯ:
- ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
- ИСПОЛНИТЕЛЬНОСТЬ 
- ОТСУТСТВИЕ ВРЕДНЫХ ПРИВЫЧЕК
При себе иметь копии следующих документов:
1. ПАСПОРТ
2. СТРАХОВОЕ СВИДЕТЕЛЬСТВО
3. ИНН

Обращаться: п/о Порошино, территория 
военного городка, ДОС №21. 

Собеседование проводится в рабочие 
дни с 9:00 до 17:00.

Тел.: 8-912-289-30-27(Владимир Сергеевич)

Для работы в Еланском  
гарнизоне ТРЕБУЮТСЯ: 

ДВОРНИКИ, УБОРЩИЦЫ

дела национальные

для ОБъединения всех мусульман 
нашего округа в Богдановиче была 
создана мусульманская религиозная 
община.

Она существует уже более 18 лет и все 
это время активно участвует в жизни го-
рода и района.

В ноябре 1993 года в актовом зале го-
родской администрации было проведено 
собрание мусульман с руководством района 
по решению вопросов о необходимости 
создания мечети в городе. В итоге админис-
трация района выделила средства на приоб-
ретение квартиры под мечеть (ул. Гагарина, 
19), был открыт счет в банке для прихожан, 
желающих помочь в ее обустройстве. Тор-
жественное открытие «Махалля» (такое 
название носила мечеть) в составе Цент-
рального духовного управления мусульман 
России и Европейских стран СНГ состоялось  
14 февраля 1995 года. На этом мероприя-
тии присутствовало немало гостей, событие 
отмечалось пышно, с концертом.

В 2002 году была открыта мечеть по 
адресу: ул. Кунавина, 66, под названием 

«Чулпан» г. Богдановича Казыятского 
управления мусульман Свердловской 
области. На торжественном открытии 
12 сентября 2003 года присутствовали 
депутат Законодательного Собрания Люд-
мила Бабушкина, начальник управления 
Пенсионного фонда Валерий Эреджепов, 
директор БПТ Сергей Звягинцев и другие 
гости. Много добрых слов звучало в адрес 
тех, кто помогал обустраивать мечеть.

Сегодня в состав мусульманской 
религиозной общины «Чулпан» входит 
15 национальностей. Она работает для 
сохранения и развития национальных 
культур, искусства, возрождения на-
родных обычаев и традиций, обучения 
основам ислама детей и взрослых. Здесь 
обучают всех желающих совершать еже-
дневные намазы, соблюдать великий пост 
в месяце Рамадан. Мечеть учит прихожан 
жить в соответствии с нормами Шариата 
и морали. В «Чулпане» изучают письмен-
ность Корана, отмечают религиозные 
праздники, такие, как Ураза и Курбан-бай-
рам, Мавлид, организуют паломничества 
мусульман в священные места. Здесь были 
проведены два обряда бракосочетания 
(Никах) и два человека приняли ислам. 
Мусульмане Богдановича пошли навстре-

чу представителям Еланского гарнизона 
и подарили мусульманскую литературу 
для открытия мусульманского уголка для 
военнослужащих.

Богдановичские мусульмане с пер-
вого дня открытия мечети вели актив-
ную общественную работу. Участвуют в 
жизни города и района и сегодня.

Так, в 2010 году индивидуальным пред-
принимателем Валерием Галимовым (он 
является одним из главных спонсоров ме-
чети) совместно с мусульманами впервые 
в Богдановиче был организован массовый 
праздник «Сабантуй». На следующий год 
богдановичские делегаты съездили на ана-
логичное мероприятие в Екатеринбург. Вес-
ной нынешнего года в Богдановиче прошел 
«Праздник народов Урала», организованный 
по инициативе «Чулпана». И это далеко 
не весь перечень мероприятий, в которых 
принимали участие представители местной 
мусульманской религиозной организации.

Мусульмане Богдановича заинтересо-
ваны в развитии города и поэтому готовы 
к сотрудничеству. «Чулпан» приветливо 
распахивает двери для всех желающих.

Флюра бРылиНА,  
учредитель местной религиозной 
организации мусульман «Чулпан».

«Чулпан» активно участвует  
в жизни города

Гибдд сообЩает

За 9 месяцев 2012 года на территории 
Свердловской области зарегистрировано  491 
ДТП, в котором погибло 29 детей и 511 полу-
чили травмы различной степени  тяжести. 

С участием детей-пассажиров заре-
гистрировано 229 ДТП, в которых 17 детей 
погибло  и 239 получили травмы. 

На территории Богдановичского 
района с участием детей произошло 4 ДТП, 
в которых один ребенок погиб, травмиро-
вано трое. С участием пешеходов произош-
ло два ДТП , в которых двое травмированы, 
погибших, к счастью, нет. 

С 15 октября  дан старт  мероприятиям  
социально-значимой кампании «Пеше-
ход, на переход!» В период с 20 октября по 
1 декабря пройдут мероприятия для всех 
категорий участников дорожного движения:  
социальные акции, рейды по выявлению 
нарушений ПДД среди всех участников до-
рожного движения. Особое внимание будет 
уделено перевозкам детей в автомобиле. 

Наталья ДемиНА,  
инспектор по пропаганде оГибДД. 

началась акция 
«Пешеход,  
на переход!»
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Реклама

Реклама

Продаю
отруби, комбикорм

Возможна доставка.
Телефон - 8-902-279-44-09.


